

Ausbau der Kubota EK1-Serie



Kubota erweitert seine bisherige EK1-Serie.

KUBOTA Durch den Ausbau der neuen EK1-Serie erweitert Kubota sein Kompakttraktoren-Program. Die Serie umfasst nun drei Modelle: Den EK1-221, EK1-261 und EK1-261 HST. Diese Traktoren bieten eine Leistung von 22 bis 25 PS. Die EK1-Serie stelle eine kostengünstige Ergänzung zu den bereits bestehenden Kom-

pakttraktoren von Kubota dar, so das Unternehmen in einer Pressemeldung. Die Zielgruppe reiche von Privatpersonen und Hobbygärtnern über Kleingewerbetreibende und Kommunen bis hin zu Pferdebetrieben und Nebenerwerbslandwirten.

Die Serie EK1 umfasst bislang den bekannten EK1-261. Dieser wird nun durch den EK1-221 mit 22 PS und einem mechanischen Schaltgetriebe nach unten sowie den EK1-261 HST mit hydrostatischem Fahrtrieb nach oben ergänzt. Der EK1-261 HST ist mit einem Drei-Zylinder-Dieselmotor ausgestattet, der über 1.318 ccm verfügt und die Anforderungen der Abgasstufe 5 erfüllt. Mit einer Hubkraft von 800 kg im Heck und einer Hydraulikpumpe, die 19 l/min liefert, sei dieser Traktor, nach Werksangaben, für anspruchsvolle Einsätze gerüstet. ■ **B-247**